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ATA DA 151ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/PR, REALIZADA EM 10 DE JANEIRO DE 2023 (1ª PARTE). 

Ao décimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniu-se 1 
o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Paraná – CAU/PR, de forma híbrida, 2 
sendo de forma virtual pela plataforma Teams e presencialmente na Sede do CAU/PR em Curitiba 3 
sob a Presidência de Milton Carlos Zanelatto Gonçalves, com a presença dos (as) conselheiros 4 
(as) titulares: Thais Marzurkiewicz, Andre Luiz Sell, Antonio Ricardo Nunes Sardo, Claudio Luiz 5 
Bravim da Silva, Constança Lacerda Camargo, Eduardo Verri Lopes, Ideval dos Santos Filho, 6 
Jeancarlo Versetti, Licyane Cordeiro, Maugham Zaze, Rene José Rodrigues Junior, Rafaela 7 
Weigert, Leonardo Danielli, Vandinês Gremaschi Canassa, Walter Gustavo Linzmeyer. Esteve 8 
presente o conselheiro suplente: Juliano Geraldi. Ficam justificadas as ausências dos 9 
conselheiros titulares: Antonio Claret Pereira de Miranda, Ormy Leocádio Hütner Junior e 10 
Ricardo Luiz Leites de Oliveira. Colaboradores do CAU/PR: Supervisor de Secretaria Paola Martins 11 
Bastos, Chefe de Gabinete Edvaneide Amancio de Lima, Supervisor de Plenária e Órgãos 12 
Colegiados Alessandro Boncompagni Junior, Gerente Geral Lucas Martins Rieke, Ouvidor Roberto 13 
Simon, Supervisor de Gabinete André Gabinio. 1. Abertura: Após a verificação de quórum o 14 
Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES, iniciou a reunião às 14 horas. Na 15 
sequência solicitou a execução do Hino Nacional. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro. O 16 
Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES pediu que todos ouvissem a execução do 17 
Hino Nacional Brasileiro. 3. Leitura e discussão da Pauta. O Presidente MILTON CARLOS 18 
ZANELATTO GONÇALVES relembrou a todos que esta é a primeira parte da plenária de número 19 
151, e que a segunda parte será realizada no dia 27 de janeiro. Sendo assim, perguntou se 20 
haveriam solicitações de extra pauta por parte dos conselheiros. O Conselheiro WALTER 21 
GUSTAVO LINZMEYER solicitou a inclusão do item extra pauta “informes gerais”, o que foi 22 
acatado por todos os presentes.4. Discussão e aprovação das Atas: Não houve aprovação de atas 23 
na plenária. 5. Ordem do Dia: 5.1 Eleição e Composição das Comissões Ordinárias e Especiais: O 24 
Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES colocou em votação a proposta de manter 25 
todas as comissões com o mesmo número de integrantes em relação a como terminaram em 26 
2022. Não havendo manifestações e propostas diferentes, foi aprovada por unanimidade a 27 
manutenção do número de membros de todas as comissões ordinárias e especiais. Na sequência, 28 
o Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES deu início à deliberação sobre a 29 
composição da cada comissão. A conselheira THAIS MARZURKIEWICZ manifestou interesse em 30 
permanecer na CED. A conselheira LICYANE CORDEIRO manifestou interesse em permanecer na 31 
CED. O conselheiro ANDRÉ LUIZ SELL requer a permanência na CEF. O conselheiro ANTONIO 32 
RICARDO NUNES SARDO, na manutenção na CPFi. O conselheiro CLÁUDIO LUIZ BRAVIM 33 
manifestou interesse em deixar a CED e mudar para a COA. A conselheira CONSTANÇA LACERDA 34 
CAMARGO requer a permanência na CEF. O conselheiro EDUARDO VERRI LOPES pede a 35 
permanência na CEF. O conselheiro IDEVAL DOS SANTOS FILHO manifestou interesse em 36 
permanecer na CPFi. O conselheiro JEANCARLO VERSETTI pede para se manter na CPFi. O 37 
conselheiro MAUGHAN ZAZE requer permanência na CEP e na CPUA. O conselheiro ORMY 38 
LEOCÁDIO HUTNER JUNIOR já havia manifestado interesse em permanecer na CEP e na CPUA. A 39 
conselheira RAFAELA WEIGERT pede participação na COA. O conselheiro LEONARDO DANIELLI 40 
pede para se manter na CEF. O conselheiro RICARDO LUIZ LEITES DE OLIVEIRA havia manifestado 41 
interesse em participar da CEP. A conselheira VANDINÊS GREMASCHI CANASSA requereu sua 42 
participação na CED e na CPUA. O conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER solicitou a sua ida 43 
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para a CEP. Encerradas as manifestações, o presidente MILTON CARLOS ZANELATTO 44 
GONÇALVES relembrou que a preferência de permanência em comissão é dos membros 45 
presentes à plenária e que, portanto, o conselheiro ANTONIO CLARET PEREIRA DE MIRANDA 46 
teria de ser realocado para a CED. O conselheiro MAUGHAN ZAZE registra o bom funcionamento 47 
de todas as comissões em 2022 e uma nota de gratidão ao conselheiro CLÁUDIO LUIZ BRAVIM 48 
pela forma como conduziu seus trabalhos. Em agradecimento, o conselheiro CLÁUDIO LUIZ 49 
BRAVIM registra que sua mudança tem como foco o benefício das comissões em longo prazo. 50 
Não havendo mais manifestações, os nomes de cada comissão são homologados por 51 
unanimidade com a seguinte configuração: CPFi: ANTONIO RICARDO NUNES SARDO, 52 
JEANCARLO VERSETTI e IDEVAL DOS SANTOS FILHO; CEP: MAUGHAN ZAZE, ORMY LEOCÁDIO 53 
HUTNER JUNIOR, RICARDO LUIZ LEITES DE OLIVEIRA e WALTER GUSTAVO LINZMEYER; CED: 54 
THAIS MARZURKIEWICZ, LICYANE CORDEIRO, VANDINÊS GREMASCHI CANASSA e ANTONIO 55 
CLARET PEREIRA DE MIRANDA; COA: CLAUDIO LUIZ BRAVIM, RENE JOSÉ RODRIGUES JUNIOR e 56 
RAFAELA WEIGERT; e CEF: ANDRÉ LUIZ SELL, CONSTANÇA LACERDA CAMARGO, EDUARDO 57 
VERRI LOPES e LEONARDO DANIELLI. 5.2. Eleição dos Coordenadores e Coordenadores Adjuntos 58 
das Comissões Ordinárias. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES passou a 59 
palavra a cada conselheiro para manifestar interesse na coordenação e coordenação adjunta das 60 
comissões ordinárias. Para a CPFi, o conselheiro ANTONIO RICARDO NUNES SARDO se dispõe a 61 
ser coordenador adjunto. Na CEP, o conselheiro MAUGHAN ZAZE e o conselheiro ORMY 62 
LEOCÁDIO HUTNER JUNIOR se oferecem para ser coordenador adjunto. Na CED, a conselheira 63 
THAIS MARZURKIEWICZ se coloca à disposição para ser coordenadora, enquanto as conselheiras 64 
VANDINÊS GREMASCHI CANASSA e LICIANE se colocam à disposição para serem coordenadora 65 
adjunta. Para a COA, os conselheiros CLÁUDIO LUIZ BRAVIM e RAFAELA WEIGERT se colocam à 66 
disposição para ser coordenador, enquanto o conselheiro RENE JOSÉ RODRIGUES JUNIOR 67 
manifestou interesse na coordenação adjunta. Para a CEF, o conselheiro EDUARDO VERRI LOPES 68 
se dispõe a continuar na coordenação, enquanto a conselheira CONSTANÇA LACERDA 69 
CAMARGO pede para ocupar a coordenação adjunta. Finalizadas as manifestações, o Presidente 70 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES partiu para a votação nas comissões com mais de um 71 
interessado nas vagas de coordenação e coordenação adjunta. Na CEP, a votação para 72 
coordenador adjunto resultou em 10 votos a 6 a favor do conselheiro MAUGHAN ZAZE. Para a 73 
coordenadoria adjunta da CED, a votação resultou em 8 a 7 a favor da conselheira LICYANE 74 
CORDEIRO, com uma abstenção, do conselheiro EDUARDO VERRI LOPES. Para a COA, a votação 75 
resultou em 9 a 6 a favor do conselheiro CLÁUDIO LUIZ BRAVIM, com uma abstenção, do 76 
conselheiro EDUARDO VERRI LOPES. Sendo assim, o Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO 77 
GONÇALVES relaciona os nomes de cada comissão e coloca em votação a sua homologação: CPFi, 78 
coordenador IDEVAL DOS SANTOS FILHO e coordenador adjunto ANTONIO RICARDO NUNES 79 
SARDO; CEP, coordenador WALTER GUSTAVO LINZMEYER e coordenador adjunto MAUGHAN 80 
ZAZE; CED, coordenadora THAIS MARZURKIEWICZ e coordenador adjunto LICYANE CORDEIRO; 81 
COA, coordenador CLAUDIO LUIZ e coordenador adjunto RENE JOSÉ RODRIGUES JUNIOR; e CEF, 82 
coordenador EDUARDO VERRI LOPES e coordenadora adjunta CONSTANÇA LACERDA 83 
CAMARGO. Não havendo manifestações ou nomes contrários, a relação é aprovada por 84 
unanimidade. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES deixou registrado que o 85 
conselheiro LEONARDO fará parte da CED como conselheiro voluntário. Além disso, agradeceu 86 
os componentes das comissões em 2022 e aqueles que se dispuseram a trabalhar nas comissões 87 
em 2023. 5.3 Indicação e composição das Comissões Especiais. O Presidente MILTON CARLOS 88 
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GONÇALVES coloca em votação a indicação de nomes para participação na CPUA, sendo 89 
homologada por unanimidade a composição da comissão com os conselheiros WALTER 90 
GUSTAVO LINZMEYER, VANDINÊS GREMASCHI CANASSA, ORMY LEOCÁDIO HUTNER JUNIOR, 91 
MAUGHAN ZAZE e EDUARDO VERRI LOPES. Também foi aprovada a indicação do conselheiro 92 
ORMY LEOCÁDIO HUTNER JUNIOR como coordenador e da conselheira VANDINÊS GREMASCHI 93 
CANASSA como coordenadora adjunta. 6. Comunicado dos Conselheiros: O Presidente MILTON 94 
CARLOS ZANELATTO GONÇALVES passou a palavra ao conselheiro WALTER GUSTAVO 95 
LINZMEYER, que questiona se os assistentes das comissões ordinárias serão mantidos. O 96 
Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES informa que, a priori, os nomes serão 97 
mantidos, mas será aberta uma consulta junto aos funcionários do CAU/PR. O conselheiro 98 
CLÁUDIO LUIZ BRAVIM questiona a possibilidade de criação de novas comissões temporárias em 99 
2023. Segundo o Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES, o procedimento de 100 
criação de uma nova comissão temporária exige sua vinculação a uma comissão ordinária, e que 101 
o tema será colocado em discussão em novas oportunidades. Na sequência, a conselheira 102 
RAFAELA WEIGERT pediu a palavra para esclarecer dúvidas sobre a Comissão Temporária de 103 
Equidade e Gênero do CAU/BR e sua participação nela. Após, o Presidente MILTON CARLOS 104 
ZANELATTO GONÇALVES esclareceu, ainda, que será atualizado no site do CAU/PR a composição 105 
de todas as comissões. Em seguida, retomando a pauta, o conselheiro WALTER GUSTAVO 106 
LINZMEYER se manifesta sobre os atos de vandalismo em Brasília no dia 8 de janeiro de 2023, na 107 
qual ele relata sua indignação com relação aos profissionais da arquitetura que acreditam que 108 
não cabe ao CAU, em nível federal e estadual, manifestar repúdio às depredações de símbolos 109 
da arquitetura e do urbanismo que expressam a nossa cultura e a nossa história, projetados por 110 
nomes como Oscar Niemeyer e Lúcio Costa, e a vários outros colegas que trabalham e zelam 111 
diariamente pela manutenção do acervo, das obras de arte e interiores, tendo em vista serem 112 
patrimônios da humanidade, da arquitetura moderna, que representam a democracia, a 113 
identidade e a nossa história como nação. Ressalta o conselheiro que a profissão está regida por 114 
leis e códigos de ética que dão base à manifestação de repúdio pelo CAU. Em resposta, o 115 
conselheiro MAUGHAN ZAZE ressaltou que é direito dos profissionais reclamarem e 116 
questionarem a representatividade do CAU. O conselheiro EDUARDO VERRI LOPES ressaltou que 117 
é direito de todos se manifestarem, mas que o CAU tem o dever de mostrar à sociedade o papel 118 
e a importância das obras e edificações depredadas. O conselheiro CLÁUDIO LUIZ BRAVIM 119 
reforça que o direito à manifestação deve ser livre, e que o CAU tem, na ocasião, a chance de 120 
mostrar ao público o respeito à democracia e o grande papel do Conselho. Por fim, o conselheiro 121 
WALTER GUSTAVO LINZMEYER retoma a palavra para ressaltar que não é contra o direito de 122 
manifestação, e que sua intenção foi mostrar que é, sim, papel do CAU mostrar repúdio aos 123 
crimes cometidos. 7. Encerramento: O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 124 
agradeceu a presença de todos e, às dezesseis horas e seis minutos do decimo dia do mês de 125 
janeiro de dois mil e vinte e três encerrou a centésima quinquagésima primeira Plenária do 126 
CAU/PR. Para constar, eu, ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR, Assistente-Relator, lavro a 127 
presente Ata que, depois de lida e aprovada, será rubricada em todas as páginas e, ao final, 128 
assinada por esta Assistente e pelo Senhor Presidente para que produza os devidos efeitos legais. 129 

 
 

MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 
Presidente do CAU/PR 

CAU A52736-0 

 
ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR 

Assistente-Relator 
CAU/PR 


		2023-12-18T14:44:55-0300
	ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR:09143295967


		2023-12-18T14:56:06-0300
	MILTON CARLOS ZANELATTO GONCALVES:02385025973




